



# クラスだより

## さくらんぼ保育園

### しろ組

毎日、むしむしと暑い日が続いていましたが、夜はいくらか涼しくなってきたな～と思っていたらまた蒸し暑い日が…。でも子ども達は毎日、可愛い笑顔や私達の顔をじーっと見つめておしゃべりしてくれたり癒しをプレゼントしてくれています！

そしてそして、寝返りができるようになったり、腹ばいができるようになったり、ずり這いができるようになったりと、み～んな日々成長中です！

9月がもうすぐそこなのですがまだ暑い日が続いていることもあり、体調を崩しやすい時期でもありますので、空調管理をしっかり行い、過ごしやすいお部屋の中で、のびのびと活発に遊びを楽しめるようにしていきたいと思います😊

### き組

8月に入り天気のいい日が続くようになったので、やっとプール遊びをすることができました！念願のプール遊びに大興奮の子ども達。新しい大きいプールや水風船などに目を輝かせながら、普段の水泳教室とは違う戸外でのプール遊びを思う存分楽しんでおりましたよ！

先日は以上児さんになってから初めてのクッキングが行われました！き組さんはカルピス寒天づくりの担当でした。集中しながら慎重にまぜまぜし、「おいしくできるかな？」などと出来上がりを楽しみにしている様子でした。盛り付けも自分たちで行い、綺麗にできたゼリーを見て大満足な姿を見せる子ども達なのでした🌟

### もも組

真夏日が続いた8月でしたが、子ども達は暑さに負けず、毎日楽しく遊んでいます！水遊びは初めてのお友達もおり、ドキドキしながら水に触ってみたり、水を掛け合ったりする姿が見られました。頭からシャワーされてもへっちゃらで、大きいプールに挑戦するお友達も！手を底に付けて「ワニさん歩き」で歩き回り、いい笑顔を見せてくれました😊水遊びへのご協力、ありがとうございました！

夏ならではの自然にもたくさん触れることができました！蟬の抜け殻に触ってみたり、アマガエルを見つけたり、「せみこわーい」など、お話もしてくれました！今後子ども達の成長を見逃さず、たくさんコミュニケーションを取っていききたいと思います！

### みどり組

夏本番を迎えましたが、子ども達は暑さに負けず元気いっぱい。園庭で水遊びをしたりとんぼ、カマキリなど夏の虫を観察したり、この時期ならではの体験を満喫しています。「虫さん動かないよ」「こっち見てるよ」「触ってみる？」「嫌だ怖い！」等々。

先日1回目のクッキングで「青空ゼリー」を作りました。みどり組さんはブルーハワイのシロップで寒天を作りました。泡立て器と木べらを手に持ち2人ずつまぜまぜ。「おいしくな一れ、おいしくな一れ！」寒天も混ぜました。タッパに入れて固まるはず？ブルーハワイのきれいな色に「お空みたい！」き組さんのカルピスゼリーと交互に重ねてフルーツで盛り付けました。みんなで作った青空ゼリー最高の味でした。

### あか組

お盆明けも天気が不安定で、戸外活動ができなかったため、室内で氷と片栗粉を使った遊びを楽しみました。氷の中にカメのフィギュアが入っていて、自分の好きな色のカメをゲットしようと一生懸命氷を溶かしていた子ども達。お目当てのカメをゲットすると大事そうに握りしめて持ち歩いていました。大事に扱ってもらい、カメも心なしか嬉しそうでしたよ！片栗粉の方は、最初は粉の感触を楽しみながら遊び、次に水を入れてドロドロの状態にして遊びました。ギュッと握ると固まるのに、力を緩めるとドロドロになっていく不思議さに気付き、頭の上に？マークを浮かべながら感触を楽しんでいた子ども達でした。今後も色々な遊びに挑戦し全力で楽しんでいきたいと思います。

### あお組

8月になり厳しい暑さも続きましたが、ついに、楽しみにしていたプールや水遊びをすることができました！子ども達は暑いのもお構いなしに、プールサイドで水風船を投げ合ったり、プールの中に潜ったりとダイナミックに楽しんでいましたよ😊🌴

先日行われたクッキングでは、あお組は青空ゼリーの上にトッピングするフルーツを切りました！初めて包丁に挑戦したのですが、緊張している子や「お家でお手伝いしてるから大丈夫！」と頼もしい子もいました。きちんと猫の手で押さえながら上手に切ることができましたよ！どうすれば見本のように青空に見えるかを工夫しながら慎重に盛り付けていました。食べている時の嬉しそうな笑顔が素敵な子ども達でした！